



Communiqué de presse

Sections du Parti Socialiste et du Parti Communiste de Conflans-Sainte-Honorine 24 avril 2025

Les prochaines élections municipales se tiendront en mars 2026. À la veille de la présidentielle de 2027, ce sera un rendez-vous démocratique essentiel pour les Françaises et les Français qui éliront leurs maires pour les six prochaines années. La commune représente en effet l'un des derniers échelons politiques inspirant confiance à nos concitoyens, avec une influence déterminante sur leur quotidien.

À Conflans-Sainte-Honorine, la nécessité d'une gestion municipale de gauche et l'opportunité d'une alternance n'ont jamais été aussi fortes. Dans ce contexte, les forces de progrès doivent se mobiliser avec responsabilité.

Nous, le Parti socialiste et le Parti communiste de Conflans, déclarons ouvrir une dynamique commune, ouverte aux forces de Gauche et aux citoyens qui le souhaitent, pour que la gauche remporte l'élection municipale dans notre ville, autour d'un projet de progrès social et écologique.

Nous proposerons aux Conflanaises et Conflanais une amélioration de leurs services publics et de leur cadre de vie. Nous souhaitons travailler à un projet avec celles et ceux qui le souhaitent ; nous œuvrerons pour l'ensemble des Conflanaises et Conflanais. Nous serons à l'écoute de leurs besoins afin d'améliorer leurs conditions de vie, respectant la devise affichée aux frontons de nos mairies "Liberté, Égalité, Fraternité".

Ensemble, nous appelons au rassemblement le plus large des forces de gauche, condition essentielle de la victoire. Nous invitons les citoyennes et citoyens, partis et mouvements se reconnaissant dans ces valeurs et objectifs à rejoindre cette dynamique.

La section PC Conflans-Sainte-Honorine

La section PC Conflans-Sainte-Honorine